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会 議 録 

 

１ 会議名 

令和元年度第４回中郷区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

(１) 協議（公開） 

自主審議事項について 

視察研修について 

地域協議会だよりについて 

(３) その他（公開） 

地域活動支援事業当初募集分提案状況(市全体)について 

駅前トイレの進捗状況について 

４区地域協議会合同研修会について 

「主要事業・プロジェクトの概要」の配布について 

「ウィズじょうえつからのおたより」の配布について 

「まちづくり市民大学」開催について 

３ 開催日時 

令和元年６月２７日（木）午後６時３０分から午後７時４５分まで 

４ 開催場所 

中郷区総合事務所 第４会議室 

５ 傍聴人の数 

１人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

・委   員：荒川清尊、髙橋京子、髙橋達也、竹内昭彦、古川由美子、松原功、 

水嶋敏昭、陸川昇一 

・事 務 局：名倉浩中郷区総合事務所長、髙波義明次長(総務・地域振興グループ長

兼務)、横尾進市民生活・福祉グループ、教育・文化グループ長 

        総務・地域振興グループ  内田明浩班長、藤井寿季主事 
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以下、総務・地域振興グループは総務Ｇ、市民生活・福祉グループは

市民Ｇ、教育・文化グループは教育Ｇ、グループ長はＧ長と表記 

８ 発言の内容（要旨） 

【内田班長】 

・会議の開会を宣言 

【髙橋会長】 

  ・挨拶 

【内田班長】 

   ・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以

上の出席を確認、会議の成立を報告。 

【髙橋会長】 

・会議録確認：「松原 功」委員と「陸川昇一」委員に依頼。 

・協議事項(１)の「自主審議事項について」事務局の説明を求める。 

【内田班長】 

   ・資料Ｎｏ.１に基づき説明 

 【髙橋会長】 

   今ほど説明があったとおりである。慎重審議を進める上で、このようなスケジュー

ルとなっている。皆さんの質問・意見等を求める。 

－全委員なし－ 

【髙橋会長】 

  特になければ、概ねこのスケジュールで進めることとしてよいか。 

  －全員賛同－ 

【髙橋会長】 

  特になければ、協議事項(１)の「自主審議事項について」は、これで閉じることとす

る。 

【髙橋会長】 

続いて、協議事項(２)の「視察研修について」 

研修の時期やテーマについて、本日までに検討していただくようお願いしてあった

が、いかがか。 

【古川委員】 
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   この間、牧区のお茶のみ散歩に行った。世帯数は２３戸だが、そのうち何軒かはお

もてなしをしてくれる家で、何軒かは野菜を売ってくれる家で、ほとんどの家では、

爺ちゃん・婆ちゃんが話し相手となっており、地元のおもてなしによる地域活性化を

行っている。１１月だと１０日となるが、皆さんがいってみたいとなれば、それもひ

とつかなと思う。 

【髙橋会長】 

過去は割と遠いところへ行っているが、近間でも興味のあるテーマであれば、良いの

ではないか。 

【荒川委員】 

   柿崎ブーリェリーは時期的にどうか。 

【藤井主事】 

受入れも含め、問い合わせないと不明である。 

【髙橋会長】 

近間のため、牧区、柿崎区の２か所の視察は可能である。 

【髙橋委員】 

   テレビで見たのだが、秋山郷で若者が地域に定着するのを放送していた。若者が出

て行かないのには理由があって、住みやすく、子育てがしやすい地域となっている様

子だった。今回のテーマが「未来の子ども達が・・・」なので、子どもがいなくなった

地域の未来を考えてもしょうがない話で、いかにその子ども達を定着させていくかが

究極の課題かと思う。何かヒントがあればと思う。 

【髙橋会長】 

  私もいろいろ調べてみたが、宅地開発子育て支援ということで、新潟県の聖籠町で

は、地区計画で転入増、出雲崎では割安の集合住宅など、地域として人口が減らない、

むしろ増えていくような取組を行っているところはどうか。 

【髙橋会長】 

  それでは、今ほど出た意見を踏まえ正副会長でテーマを絞ったうえで、改めて皆さ

んに提案させていただくことでよろしいか。 

－全員賛同－ 

【髙橋会長】 

特になければ、協議事項（２）の「視察研修について」は、これで閉じることとする。 
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【髙橋会長】 

続いて協議事項（３）の「地域協議会だよりについて」事務局の説明を求める。 

【内田班長】 

資料№2に基づき説明 

【高橋会長】 

この件について、何か質問、意見等はあるか。 

－全委員なし－ 

【高橋会長】 

   特にないようなので、協議事項（３）の「地域協議会だよりについて」は、これで

閉じることとする。 

【高橋会長】 

   事務局他に何かあるか。 

【内田班長】 

・地域活動支援事業当初募集分提案状況(市全体)について報告 

・駅前トイレの進捗状況について報告 

・４区地域協議会合同研修会について報告 

・「主要事業・プロジェクトの概要」の配布について報告 

・「ウィズじょうえつからのおたより」の配布について報告 

・「まちづくり市民大学」開催について報告 

【高橋会長】 

これらの件について、何か質問、意見等はあるか。 

－全委員なし－ 

【高橋会長】 

   委員の皆さんから、何かあるか。 

【松原委員】 

  自主審議事項のテーマから小中学校の改修に基金を充当していくことで進んでいる

が、他の区の中で中郷区のようになんらかの資金により小中学校の改修を行っている

ところはあるか。 

【高橋会長】 

  個人的には聞いたことはない。基本的には単なる修繕には充当することを考えてい
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ない。学校関係からの改善要望がどんな形で出てくるか、また、それをどう精査してい

くかが重要である。 

 

【髙橋会長】 

  他に発言がないため、これをもって、本日の会議を終了する。 

次回の会議は、７月２５日(木) 午後６時３０分から、「中郷区総合事務所」で行う

こととする。 

(終了 午後７時４５分) 

９ 問合せ先 

中郷区総合事務所 総務･地域振興グループ 

TEL：0255-74-2411（内線 165） 

E-mail：nakago-soumu.g＠city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料もあわせてご覧ください。 


